

IGHA ehrt Arthur-Rolf Döhning

Hanau



Große Ehre: IGHA-Vorsitzender Werner Bayer (links) ernennt Arthur-Rolf Döhning zum „Maitre de Secours 2015“. Foto: Habermann

Hanau (rb). Der Neujahrsempfang der Interessengemeinschaft Hanauer Altstadt (IGHA) ist aus dem gesellschaftlichen Leben der Stadt Hanau nicht mehr wegzudenken.

Als neuen „Maitre de Secours 2015“ würdigte die IGHA den 1931 in Hanau geborenen und zwischenzeitlichen in Hamburg lebenden Heimatforscher Arthur-Rolf Döhning. Er hat neben vielen weiteren Publikationen auch den Titel „550 Jahre Leben in Hanau, Hessen, und auch im Hanau-Lichtenberger Land“ geschrieben. 1992 wurde er mit der Verdienstmedaille für Heimatforschung des Main-Kinzig-Kreises ausgezeichnet.